
Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence A-23110

Prix 945 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - victor hugo : magnifique appartement de 4 pièces de 125.45m² situé dans

un très beau palais de 1900 de grand standing fermé avec gardien. L'appartement

est  au  premier  étage,  traversant,  avec  de  grands  volumes.  Des  travaux  de

rénovation sont à prévoir. Ce bien est également idéal pour une profession libérale.

Il  se  compose  de  la  manière  suivante  :  un  grand  hall  d'entrée,  un  séjour,  3

chambres,  deux  salles  d'eau  et  un  wc  indépendant  ainsi  que  de  nombreux

placards. Une cave et une place de stationnement dans la résidence complètent ce

bien.

Nice - victor hugo : magnificent 3 bedroom apartment of 125. 45sqm located in a

beautiful palace 1900 of great standing closed with guard. The apartment is on the

first floor, crossing, with large volumes. Renovation work is expected. This property

is  also ideal  for  a  liberal  profession.  It  consists  as follows:  a large entrance hall,  a

living room, 3 bedrooms, two bathrooms and a separate toilet and many closets. A

cellar and a parking space in the residence complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

Contacter l'agence
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